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 Keys to success 

Challenge the status quo.  Continuously innovate and learn. Embrace new technologies. 
 

Act as a “servant-leader” and focus on your team’s growth and well-being.  Inspire 
others by leading with commitment, humility and passion.   

 
Think strategically, collaborate, and make timely and informed decisions.   
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 Formation 

o Bachelor of Commerce (McMaster Université)  
o Maîtrise en administration des affaires (Collège militaire royal) 
o CPA, CMA 

  

 Clés du succès 

 Défiez le statu quo.  Innovez et apprenez continuellement. Adoptez les nouvelles 
technologies. 

 
Agissez comme un « serviteur-leader » et concentrez-vous sur la croissance et le bien-être 

de votre équipe.  Inspirez les autres en menant avec engagement, humilité et passion. 
 

Réfléchissez stratégiquement, collaborez et prenez des décisions éclairées et opportunes. 

 Career Path 

Currently, Chris is responsible for department-wide direction and leadership for 
financial management, acquisitions, human resources, accommodations and security.   

Previously he served in a wide range of executive roles including the ATSSC Deputy 
Chief Financial Officer, the Department of National Defence Director of Financial 
Accounting, and a Canada Border Services Agency Director of Finance. He has also 
worked at Transport Canada as a Financial Management Advisor, and the Canadian Air 
Transport Security Authority as the Manager of Financial Systems.  

Prior to joining the public service, Chris proudly served 20 years with the Canadian 
Armed Forces as an Army Finance Officer in a wide range of financial management 
positions in the regions, NCR and overseas.  

 Cheminement de carrière 

 Chris est responsable de l'orientation et du leadership à l'échelle du ministère en matière 
de gestion financière, d'acquisitions, de ressources humaines, d'accommodement et de 
sécurité.    

 Auparavant, il a occupé divers postes de direction, notamment celui de Directeur et 
Adjoint Dirigeant Principal des Finances de SCDATA, de directeur de la comptabilité 
financière du ministère de la Défense nationale et de directeur des finances de l'Agence 
des services frontaliers du Canada. Il a également travaillé à Transports Canada à titre de 
conseiller en gestion financière et à l'Administration canadienne de la sûreté du transport 
aérien à titre de gestionnaire des systèmes financiers.   

Avant de se joindre à la fonction publique, Chris a fièrement servi 20 ans dans les Forces 
armées canadiennes à titre d'officier des finances de l'Armée de terre dans un large 
éventail de postes de gestion financière dans les régions, la RCN et à l'étranger. 


